



La UNE

Au service
de la
Population

● MERCREDI 16 NOVEMBRE 2022

Ville du
GOSIER

www.villedugosier

LA POUDRIÈRE, UN DES SITES DU PROJET TEN



Ce mardi 15 novembre, les élèves de CM1 de l'école Aristide Gillot de Cocoyer sont partis en randonnée pour découvrir le littoral et la forêt sèche du site de la poudrière en partant de la plage de Grand-Baie pour arriver à l'hôtel Canella Beach situé à la Pointe de la verdure.

Une opération animée par **Sylvie LOÏAL, chargée de mission TEN**, permettant aux élèves de découvrir la faune, la flore et le paysage du territoire lors d'une balade en pleine nature de façon ludique et éducative. Une animation pédagogique proposée par la Direction de l'Environnement de la Ville du Gosier dans le cadre des actions mises en place pour promouvoir le Plan de Développement Durable (PDD). À cette occasion, **Rebecca BELLEVAL**, était présente en sa qualité d'**élu référente TEN (Territoire Engagé pour la Nature)**, en effet, la volonté de la municipalité est d'abord de sensibiliser le jeune public et in fine, de fédérer la population autour de ces projets.

